
 SMBIOS - Frage (Es ändern sich ja
gelegentlich gewisse eingeschliffene
Vorgehensweisen)

Erledigt

Beitrag von „CMMChris“ vom 16. Mai 2019, 21:09

Dann kannst du logischerweise auch keine Nachteile bemerken wenn die IGPU für
Videobeschleunigung genutzt wird 

Mal sehen ob du jetzt mit 10.14.5 mal noch ungewöhnliche Verhaltensweisen bemerkst.
Neuerdings haben im Zuge der eGPU Unterstützung nämlich die PC Karten mit unterstützten
Encodern Vorrang gegenüber der IGPU, d.h. man muss deren Nutzung nicht mehr wie früher
durch Deaktivieren der IGPU erzwingen. Inwiefern das zu Problemen führen kann wurde noch
nicht hinreichend erforscht. Kannst dich ja als Versuchskaninchen opfern.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42746-smbios-frage-es-%C3%A4ndern-sich-ja-gelegentlich-gewisse-
eingeschliffene-vorgehenswei/?postID=506218#post506218
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